

Wir haben seit mehr als 20 Jahren Erfahrung in Praxispädiatrie und sind immer noch begeistert von der Vielfalt unserer Tätigkeit. Nach wie vor sehen wir es als Privileg, Kinder und ihre Familien von der Geburt bis ins junge Erwachsenenalter begleiten zu dürfen, mit allen Höhen und Tiefen, die das Leben mit sich bringt.

Seit Oktober 22 haben wir einen neuen Standort und ein sehr gut ausgebildetes und engagiertes Team an Pflegefachfrauen, das uns unterstützt und den Praxisalltag am Laufen hält.

Wir freuen uns, ab Sommer 23 die Möglichkeit zu haben, unser Team zu erweitern um **eine:n**
Pädiater:in zu 40-60%.

Interessent:innen melden sich bitte bei

Dres. med. Kerstin Berger und Monika von der Heiden
Eggbühl, Praxis für Kinder und Jugendliche KLG
Eggbühlstr. 20
8050 Zürich

berger.eggbuehl@hin.ch

vonderheiden.eggbuehl@hin.ch